

Chers parents,

Pour préparer l'hommage national rendu au professeur d'histoire Samuel Paty, Madame la Directrice Académique nous demande de nous réunir en équipe lundi 2 novembre de 8h30 à 10h.

Aussi nous ouvrirons les portes de l'école à 10h pour accueillir vos enfants.

Un système d'accueil est assuré par la mairie. Voici les informations que nous avons reçues :

« En ce qui concerne la rentrée du lundi 2 novembre, il y aura garderie de 7h30 à 8h30, puis de 8h30 à 10h. L'arrivée à tout moment est possible sur ces plages horaires. Il faut cependant inscrire son enfant à la garderie (ce soir dernier délai). »

Le deuxième temps de la matinée, de 10h à 11h15, consistera, après accueil des élèves et prise en charge par leur enseignant, en une séance pédagogique en classe pour rendre hommage à Samuel PATY.

La durée et le contenu de cette séance seront adaptés à l'âge et au niveau des élèves. Il sera question d'engager une réflexion autour de la liberté de penser différemment, autour des valeurs de la république et du rôle de l'école à l'aide de ressources adaptées. L'attentat de Conflans ne sera pas évoqué par les enseignants mais ils répondront aux questions éventuelles des élèves informés de manière plus individuelle si besoin.

Ce travail, engagé le lundi matin, gagnera à être poursuivi dans la semaine et ultérieurement : il importe de l'inscrire dans un temps long afin de garantir les apprentissages des élèves.

Un troisième temps, enfin, de 11h15 à 11h30 consistera en un hommage solennel à Samuel Paty. Éèves et adultes se réuniront selon des modalités adaptées au contexte sanitaire. Un adulte de l'école procédera à la lecture d'un court texte (la lettre de Jean Jaurès aux instituteurs et institutrices du 15 janvier 1888) au terme de laquelle une minute de silence sera observée pour les classes de CE2 au CM2. De la maternelle au CE2, cette minute de silence se fera sous la forme d'un temps calme.

Nous ferons au mieux par rapport à l'âge des élèves.

Nous vous remercions d'avance de votre compréhension.

Bien cordialement,

L'équipe enseignante et le directeur.